



## Nazar Bilyk

Ukraine

## Назар Білик

Was heißt es, Mensch zu sein? Nazar Bilyk lotet dessen Beziehung zu Gesellschaft, Umwelt und Natur aus. Sehr komplexe interne Prozesse werden dokumentiert, subjektive innerliche Erfahrungen durch die Sprache zeitgenössischer Plastik dargestellt. Mit ihrer Hilfe untersucht er die Grenzen des Sichtbaren. Er analysiert Eigenschaften der Form und deren räumliche Wechselwirkungen, experimentiert mit unterschiedlichen Materialien und kommt so zu Skulpturen, die heitere Gelassenheit sowie konzeptuellen Reichtum ausstrahlen. Einen starken Fokus bildet der Flow zwischen leeren und gefüllten Volumina, zwischen Raum und Umgebung, zwischen Unsichtbarem und Sichtbarem, Form und Gegenform.

Nazar Bilyk, 1979 geboren, ist ein ukrainischer Bildhauer aus Kiew. Seit seinem Studium an der Nationalen Akademie der Bildenden Künste und Architektur in Kiew hat er an zahlreichen Kunstmesen im In- und Ausland teilgenommen. Seine Skulpturen waren bereits in Österreich, der Tschechischen Republik, Deutschland, Großbritannien, Ungarn, der Schweiz und den USA zu sehen.

What does it mean to be a human being? Nazar Bilyk addresses this question by exploring its relations with society and the natural environment. In his approach he documents very complex internal processes, letting subjective inner experiences be reflected in the language of contemporary plastic arts. Boundaries of the visible are explored by means of sculpture. He analyzes properties of form and its interaction space, experiments with different materials, creating sculpture both serenely tranquil in style and conceptually rich. There is a strong focus on the flow between empty volumes and ones that are filled, between space and its surroundings, between the invisible and the visible, forms and counter forms.

Born in 1979, Nazar Bilyk is a Kiev based Ukrainian sculptor. Since his graduation from the National Academy of Fine Arts and Architecture in Kiev, he has participated in numerous art shows in the Ukraine and abroad. His sculptures have been shown in Austria, the Czech Republic, Germany, Great Britain, Hungary, Switzerland and the USA. <http://bilyknazar.com>



**Space Around**, 2017, Fiberglas, Metall, Kunstharz, Farbe, ø 250 cm

**Space Around**, 2017, fiberglass, metal, resin, paint, ø 250 cm